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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Werden Geschäftstreibende in Schwachhausen alleine gelassen? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
 
Wie bewertet der Senat die Auswirkungen für Geschäftstreibende in der Hermann-Hen-
rich-Meier-Allee aufgrund der derzeitigen Baustellensituation? 
 

Wann wurde die versprochene Entfernung der Halteverbotsschilder 
in der Hermann-Henrich-Meier-Allee vorgenommen? 
 
Aus welchen Gründen werden Umleitungsverkehre von Seiten der 
Schwachhauser Heerstraße durch die Emmastraße nicht ermög-
licht? 

 
 
 

Hartmut Bodeit, Frank Imhoff, Heiko Strohmann und Fraktion der CDU 


